



令和6年12月23日



[感動いっぱい！マラソン大会！] ~12月5日(木)~

本年度も東総運動場を会場にマラソン大会を行うことができました。スタートラインに立った子どもたちが全員完走し、感動の場面があちらこちらにちりばめられたマラソン大会となりました。

スタートラインに立って号砲を待つ姿も子どもたちそれぞれでした。「よしぃ！がんばるぞ！」という表情でまっすぐ前を向く子、スタンドから応援する家族と目を合わせて大きくうなづく子、「どうしよう～・・・」とその場で足踏みをしたり、両手で胸をさすったりしている子・・・。

子どもたち一人一人が、それぞれの思いを抱いてマラソン大会本番を迎えていたことを感じました。

晴天の下でのレースも、迫力あるスタートダッシュあり、抜きつ抜かれつの駆け引きあり、お母さんの「がんばれーっ！！」の一言でごぼう抜きする微笑ましい姿あり・・・と、とても見ごたえがあるものでした。歯を食いしばってゴールしたり、「〇〇さん、がんばれ！」の大合唱が子どもたちの応援席から自然に起こったりする様子は、とても感動的で涙が出ました。

大会の運営にあたりましては、PTA 役員の方々を始めとする多くの皆様のお力添えをいただきました。外周コースでの見守りや誘導などのご支援のおかげで、安全に大会を運営することができました。また、保護者の皆様からは、マラソン練習から大会本番までの子どもたちの体調管理へのご協力と会場まで足を運んでの温かいご声援をいただきました。



第一レース(1、2年女子)間もなく出発！
緊張の様子でスタートラインへ・・・。



PTA 役員の皆様は、レース前の打合せや競技中の安全確保や誘導に大忙し！

たくさんの方の応援のおかげで、子どもたちは最後まで頑張ることができました！



ご協力くださいましたすべての皆様に心より感謝申し上げます。
ありがとうございました！！



JA かとりのみなさま、今年もおいしい焼き芋を ありがとうございました！

マラソン大会の開催日に合わせ、昨年度に引き続き、JA かとりの皆様が、地域交流事業として子どもたちのためにおいしいプレゼントを届けてくださいました。マラソン大会でがんばった子どもたちは、ほかほかの焼き芋と栄養たっぷりのキャロットジュースに大喜びでした。「焼き芋、しっとりだ～！」「頑張ったからよけいにおいしい！」と言いながら、最高の笑顔で舌鼓をうっていました！！



JA かとりの皆様
総勢8名で訪問くださいました！



苦しかったけれど、一生懸命走って気分はスッキリ！！
おいしい焼き芋とジュースが待っていました！



【山田小の風景あれこれ…】



11月28日(木)・12月10日(火)
書き初め練習会
久保木美代子先生が、筆遣いなどを丁寧に教えてくださいました。



12月2日(月) クラブ活動
空飛ぶ魔女の撮影に挑戦！！
(写真・動画クラブ)



12月16日(月)～20日(金)
児童会役員の子どもたちが中心となり
あいさつ運動実施中！！
(あおぞらタイム・昼休み)



よいお年をお迎えください！

skinshipをたっぷりととっていただき、すてきな時間を子どもたちと一緒に過ごしてください。また、子どもたちが安全に生活できますよう、見守りと励ましに引き続きご協力をお願いいたします。

1月6日、元気に登校する子どもたちと会えることを楽しみにしています！！

※学校開放デー（1月16日）には、地域の皆様にもお声掛けいただいての
ご来校をお待ちしています。